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Sir Hartley SHAWCROSS (聯合王國）： 

本人及聯合王國代表圑對此問題相當關切。 
吾人髂爲此事應用冷靜之É度處理，故希望 

於法律‘委員會得之。斷定何人爲戰犯乃純屬 

法律之事絕不.宜與政治上之考廬混爲一談。 

吾人不贊成以某人現在之政治意見篇理由而 

斷其爲戰犯。戦犯之移交，如按正確之解釋， 

半爲法律上之問題亦半爲政治上之問題。吾 

人認爲必須用賓觀態度及從法律觀點斷定移 

交戰犯之限度及移交之條件。

本人固絕不否齠該問題不幸牽涉政治上 

所須考廬之事項。余以爲大會必同意佘之觀 

察，卽頃間發言之南斯拉夫代表對於政治及 

法律之意見俱能表達；余信名聞遐邇之法理 

家Mr. Vyshinsky在若干場合中亦.必發表其 

政治意見。本人亦均認有時發表政治意見。大 

會應知法律委員會如須顧及政治上所須考廛 

之事項時丨自可發表政治意見，予以充分注意， 

伹同時該委員會法律專家之建議應爲採取# 

後法定之準繩，此所以吾人向大會建議仍請 

將該問題保留於第六委員會之議程。

主席：如無其他發言人；和席認爲文件 

A/392第三篇關於議程項目分配各委員會處 

理一節業經同意。至於南斯拉太代表之提案， 

吾人另予表決。

吾人現表決南斯拉夫代表之提案，卽文 

仲A/392中分配與第六委員會之項目九移 

列第一委員會之議程。

該項提議經以三十三禀對八鹮否決，棄 

權者四。

主席：丨W H牛前十一時在成功湖開會審 

計有第二、第四委員會及會所專設委員會。午 

後三時開會者有第一、三、五、六各委員會。

本席將於後日召開巴勒斯坦問題專設委 

員會會議。吾人屆時須選舉主席；一經選出 

後，該委員會卽可0定其工作計劃。本大會 

原可於此時召開巴勒斯坦茼題專設委員會會 

議選舉主席，但鄙意仍以留待後日爲宜。

(午後四時三十分散會)

第九二次全體會議

一九四七年九月三十白星期二午前十一時在紐約佛拉星草場大會堂舉行 

庄席•• Mr. O. ARANHA(巴西）

二一.主管行政及財務部助理祕書長之 

就職禮

主席：依照大會所訂立的程序，助理祕 

書長的就職宣誓應該在大會的公開會議中媒 

行。在大會第一和第二兩屆會議期間，秘書 

長發表了一項新的任命，現在本人請他介紹 

:新任i管行政友财務部叻理祕書長。

經主席邀請,六會各副主席就講壇席位。

主席：本人要就祕書長任命Mr. Price 
爲主管行政及财務部肋理祕書長一事，向祕 

書長道賀。

Mr. Price担任這種艱難而重要的職務， 

本人要代表大會向他視賀。本人要向他表示 

我們信任他的才能，也信任他對聯合國事業 

的忠誠。現在要請助理祕書長随聲朗誦本人 

現在誦讀的誓言。

主管行政及财務部助理祕書長Mr. 

PRICE (覆述誓言）：？本人謹承允以忠信、謹 

愼及良知爲聯合國國際文官之一R而執行付

託本人之職務，祗以聯合國利益爲依歸行使 

_務及約束行爲，並於履行气任時决不請求 

成接受本組檝以外任何政府或其他當局之訓 

.示

二二•介紹專門機蘭的代表及 

特邀來賓

主席：現在本人很榮幸地向大會•介紹若 

干組檝的著名的代表；在一種十分眞實的意 

義上，這些龃織的工作是我們在大會所遇植 

類繁多的任務之中一個主要的部伢。

國際法院是聯合國的主要機關之一，伹 

是因爲法院的院址設茌離開我們很遠的地 

方，因此我們和法院的高級官_的接觸只限 

於很少的機會。所以在大會的常年屆會中，國 

際法院院長的參加使我們很覺光榮，而且對 

於我們的共同任務也非常重要。

今天法院著名的院長Dr.Guerrero參加 

我們的會議，本人特向諸位介紹，深感偷快。.

經主席邀請，國際法院院長.Dr. Guerrerc 
就_台席位。
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主席••在依據憲章规定已與聯合國建立 

關係的專門機關中，就對人類服務的期間而 

言，最久的當推國際勞工組織。國際勞工局

理事院委派了*6的負責人貴 ---------主席Sir

Guildhaume Myrddin-Evans 副主席 Mr. David 

Zellerbach 及 Mr. Léon Jouhaux，連同幹事 

長Mr. Phelan——作爲他參加大會第二屆 

會的代表團，足見該局設想周到。本人要向 

他們表示懇摯的歡迎之意，同時要躜揚他們 

所代表的那個組織的工作。

—主席邀請，Sir Guildhaume Myrddin- 

Evens，Mr. Jouhaux 及 Mr. Phélan 就講台 

席位。

主席：在全世界遭受糧食恐懢和飢饉威 

脅的現狀下，本人無須向諸位強調糧食農業 

組織工作的重要性。今天早屬糧農組織幹事 

長Sir John Boyd Orr也參加會議，使我們 

很感愉快。在稱揚他的時候，我們還要表示 

一種希望，就是糧食農業組織履行世界局勢 

所加予它肩上的重大責任，會日益增進其效 

力。本人很愉快地向諸位介紹Sir John Boyd 

Orr〇

在另外一方而，就是在心智和精神餌域 

内，聯合國教育、科學、文化組織正在準備 

担負一種效率日增的任務。文教組織幹事長 

Dr. Julian Huxley未能出席，我們頗以爲慽.， 

不過我們很愉快地介耜該組織的副幹事長 

Mr. Walter Laves。

經主席邀請，Mr. Walter Laves就講台 

席位。

主席：在這個被迅捷交通縮小了的此界 

裏，我們深知國際民用航空組織爲有秩序地 

管制航空辦法而作的努力性質的重要。我們 
很欣幸有國際民用航空組É理事會主席Mr. 

Edward Warner和我們在一起。本人要把他 

介紹給諸位。

本人現在要向諸位介紹泛美聯盟幹事 

Mr. Alberto Camargo Lieras 本人感覺特別 

光榮。Mr. Alberto Camargo Lieras 前曾懇 

切遨請聯合國祕書長參加在里約熱肉盧舉行 

的美洲國際會議。這種慇黻之意使祕書長獲 

得一個深刻的印象。Mr. Trygve Lie和本人 

聯合邀請Mr. Camargo Lieras以我們個人 

所邀請的來賓資格參加大會。我們‘熱烈歡迎 

他來到這裏。

現在本人很愉快地請國際勞工局理事院 

主席 Sir Guildhaume Myrddin-Evens 代褒所 

有專門機關發言。

國際勞工局理事院主席Sir GUILD- 
HAUME MYRDDIN-EVANS:我得以向聯 

合國這個大會演說,是一種莫大的光榮;尤其 

是蒙已和聯合國建立關係的所有專門機關准 

許我代表它們發言，並且代表它們對於主席 

替大會向它們所致的十分親切的歡迎詞表示 

謝意，更是一種奠大的光榮。

本届大會是去年十二月屆會批准各項協 

定以來的第次經常屆會。

一如主席所說，如果本人可以用片刻的 

P#間提到勞工組織的話，理事院爲了表示它 

對於這一次大會的重視起見,委派了爲幹事 

長外還有理事院的下列負責入R組成代表圑 

參加本届大會:副主席美國的Mr. Zellerbach, 
法國的Mr. Jouhaux,'和本人。

各專門機關的一切協定的主旨是合作ô 

合作不是一樁新的事；任何人願意硏究紀錄 

的話，可以看到過去十個月的經歷顯示在聯 

合國和各專ra機關的合作這件事上有很大的 

成就。但是合作決不是一種容易走的路，而 

且專ra機闕有時候不免感覺到聯合颳侵入了 

它們的範圍，同時聯合國有時候也會感覺到 

專門機關沒有充汾注意聯合國的建議。

這一切困難可以用善意加以克服5而且 

我們如果經常想到聯合國和其他一切政府間 

組織只是爲了一個目的而存在的。他們的存 

在沒有其他理由。這個目的不是個人的擴張， 

也不是爲了要滿足我們的願望一一個人的也 

好，圑體的也好:也不是爲了要行使權力。簡 

言之，這個目的在爲全世界的人民服務，而 

且在最後結算中判斷本組織以及各專門機關 

的成敗時，亦將根據這種標準。

在作最後結算的時候，向我們聯合國和 

各尊門機關提出的問題不是••勞工組織是否 

做了些世界衞生組織應該做的事情？一或 

是糧食農業組織是否沒有按照大會的意思做 

某些事情？向一切組織提出的問題是這些:你 

們排除戰爭了嗎？你們排除恐怖了嗎?你們 

排除貧窮了嗎？你們排除失業了嗎？尤其重 

要的是••你們已爲世界上最不重要的.國家中 

最微賤的人們獲致個人自由一這是其他一 

切自由的基礎，沒有這種茵由，其他.任何特 

權都等於零一 了麼？在結算日子到來的時 

候，人們將根據對這些問題的答案判斷聯合 

國和各專門機關。

爲了達到這些m的，聯合國和各專門機 

關之間需要如去年勞工組織幹事長所說的那 

種眞實的服務合作。我想我提供下述保證，可
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以說晶代表所有專門機關說話：就專門機關 

方面而言，它們將在這種合作中作充分的貢 

獻。

主席：國際法院院長Dr. Guerrero現 

將向大會發表演說。

國際法院院長Mr. GUERRERO:本人 

獲有機會向諸位報告一些關於國際法院的愦 

形，深感愉快。

國際法院於一九四六年四月正式成立。 

自從那時以來，法院E着手從事改組其各项 

服務的工作，並按照新的情勢更改它的程序， 

雖然在大體上說可以將法院視爲繼承常設國 

際法院的龃織。

酉從完成了這種改組和修改工作以來， 

法院祗收到了一個案件一卽英聯王國就科 

府海峽事件控訴阿爾巴尼亞。該案的訴訟程 

序業已開始。書面辯論B在進行中，法院將 

於幾個月的時間内開庭宣判。

可是本人要請諸位注意一點：法院的工 

作須依賴聯合國組織的會H國和聯合國本 

身。

諸位知道，法院有雙重權限：它可以裁 

判爭端，也可以提供諮詢意見。就前者而言， 

案#是由各國向法院提出的;就後者而言，案 

件是經由聯合國所屬機關而提出的。因此我 

們盼望聯合國各會員國和各機關向法院提出 

可能發生的任何爭端或需要諮詢意見的問 

題。 -

主席：本人請泛美聯盟幹事長Dr. Al

berto Camargo Lieras 發言。

泛美聯盟幹事長Mr. CAMARGO LLE- 
RAS:泛美聯盟認爲聯合國大會名望卓著的 

主席 Mr. Oswaldo Aranjha，和祕書長 Mr. 
Trygve Lie邀請聯盟幹事長參加大會，是一 

種特殊的光榮。不久以前，美洲各國在里約熱 

内盧開會審議依照憲章第五十一條的規定訂 

立一種合法的集體自衞條約的時候，曾邀請 

主持聯合國祕書處的那位著名的政治家參加 

該會議，並很偸快地聽到他在會中發言。當 

Mr. Trygve Lie 必■返任的時候，Mr. Cohen 
留下作爲聯合國的觀察員。這種在美洲區域 

制度中史無前例的邀請，其目的在向证界輿 

論和聯合國組織的體制内組成一個區域性的 

集會，藉以實現聯合國的同的與原則，美洲 

各國所成立的協定不起越憲章的限度。

可是這個大會中不熟悉美洲國際組織的 

若干代表也許會覺得旣然有了聯合颳，就無 

貊也不宜爲了達到词樣目的維護同樣原則而

設置兩個如此有權力的機構。此次承蒙大鈴 

邀請，本人要刹用這個機會向諸位更詳細地 

M釋這個區域制度——現代國際法系中最 

老的一個例證，同時無疑也是m成功的例證 

—■的若干基本原則。

諸位之中有和本人一樣曾參加金山市聯 

合國成±大會濟，如谌聽到本人說下面一句 

話當不致覺得奇怪：憲章在關於區域辦法的 

一章中對於一種業經證肋有效並且促進世界 

和甲與安全的成就不得不加以認可，而關於 

區域辧法的各項規定對於早已存在的泛美制 

度確能充分顧到。事實上，金山市會議五十個 

參加國之中的二十一個不可能容許這個世界 

組織毀滅它們自己的區域制度。這是爲什麼？ 

許多人看到美洲各國尤其■是拉丁美洲各國如 

何熱烈而有力地保議它們的區域制度殊不明 

白泛美洲主義它們認爲這種主義是帝國 

主義的一種有效工具，最強的國家卽美國要 

利用這種工具征服美洲大陸一何以會成爲 

那些假定被帝國主義所約束縛各的國熱忱擁 

戴的對象。理由是很白的。這種美洲制度是 

—種基於健全法律組織原則及崇高道德標準 

的法律體系一雖然僅僅是一種文字的組織， 

而缺乏弹制的力量；這種制度將各種帝國主 

義的傾向逐出美洲大陸，同時永遠制止美國 

若干領袖所顯示的一種想法，卽美國人民顯 

然注定要統治這個半球，佌它符合他們的需 

要與利益。這就是對於下述歷史奇蹟唯一可 

能的解釋:二十一個國_過着共同的生活，每 

一個國家享受完全的獨立與自治，雖然其中 

—國是世界上第一流大國之一，而另有幾國 

則可算世界最小的國家。這是區域制度不斷 

進展的結果，也是這種制度影響美洲大陸各 

國人民的輿論一一當然包括美國的輿論在内 

——的主要結果。

現在舉一個例。在里約熱旳à,我們肾 

採取進一步驟••我們e經承允一種對於大家 

都有拘束力的義務，卽於美洲國家中有三分 

之二投罌贊成時採取某種重大的肪禦措施， 

而且這種義務對於不贊成這種措施的國家也 

有拘束力。這種原刖就是國際主義者一向希 

望要作爲民主世界政府基礎的原刖。誠然，這 

種原刖不容易實行。可是茌一切國家接受此 

項原則認爲是國家在法律上地位平等的必然 

後果之前，沒有恐懼與憂盧的穩定和平是不 

會達成的。

美洲制度及體現這種制度的泛美聯盟典 

演進不是一種容易的過程。在它存在的五十 

七年期間，曾發生過美洲國際戰爭，也曾發
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生過征服戰爭及帝國主義行爲。’但是這種制 

度仍舊存在。何:五年，•何•十年，總有一些進 

步。最近的進展是很驚人的；這就是自從一 

九三三年在蒙德維多宣佈“善鄰政策”以來 

所得的進展。因此，在金山市的時候，沒有 

一國比美洲各國有更充分的準備可以本諸誠 

信接受憲章所規定神義務。它們很知道國家 

受法律制度而不受專橫武力控制有何等意 

義。沒有一個美洲國家會想到脫離國際生活 

獨钧孤立，同時他們都認爲國家和個人一樣 

知欲和平與安全非在一個社會裏共同生活不 

可。那一類的舭會呢？一個所有國家都年等 

的M會。但是如艰黑人和白人、富人和窮人、 

工人和屜主狂法律上不平等的話、如艰法律 

接受任何由情恨、偏見或經濟利益而產生的 

歧視作爲瓧會生活的一種不變的规則，那麼 

在個人間就不可能有和平。當然，僅僅由法 

f4t予以譴貴，不平等是不會消滅的；但是如 

粜不平等由法律予以認可，那麼它必然會更 

長久的持續下去，而且這種不公平將更惹起 

人的惡感。

我們的美洲制度一向是而且將來仍是一 

植和平的制度。聯合國憲章旣然要求會員國 

永遠尋求和平方法，並耍求12們就沱們的爭 

端党致和平解决辧法，可是沒有提供可由它 

們遵照的任何程序，因此美洲區域制度必须 

存茌，其S的茌維持和平，並以這種程序提 

供二十一個共ÎI丨國。苒者，第五十一條旣然 

規定了固有的自衞權利，遇縱有國際機構存 

在而仍發生武力攻擊的情事時，可以行使， 

因此美洲制度規定在安全理事會採取必要措 

施重新建立和平與安全之前可以行使合法的 

集體自衞9如粜在金山市的時候預料安全理 

事會表決制度會發生困難的各國，沒有慮及 

武力攻擊的可能性，而這種攻擊非理事會用 

和平方法所能解決，那麼當時便不會規定第 

五十一條，我們也當然不至於簽訂里約1熱内 

盧條約。當然，事實上這個文件決不會被援 

州：而且在理論上一等到毎個國家都可以確 

信如遇侵略行爲無一不是安全理事會的權力 

所能有效預防制止或鎭壓的時候，這個文件 

也將消滅。自從簽訂里約熱内盧條約以來，我 

們可以向聯合國保證，茧少在美洲半球内， 

狂美洲國家間，不會發生戰爭。這種對於和 

平的貢獻，是我們的區域制度存莊的適當理 

由。

—切國家和一切人民都辔怕可能發生另 

一次世界大戦，它們都同意聯合國搔防止戰

爭的唯一希望——人類的最後希望一而且 

不僅僅是現狂的聯合國，而是一個不斷向國 

際证界政府演進的聯合國。金山市憲章只是 

由環境造成的一個起點，它只是"-種實用的 

文件，其中包括在起草時所能實行的一•切。如 

粜有人主張毎一個國家應該憑藉自_九四五 

年的特殊情呪所得的利益而保衞自己，那就 

等於說在歷史發展的途徑上除撕毀憲章外， 

別無他路。其實問題更簡單：要不是爲一切 

國家的利益而設置世界政府，就是由一個國 

家於毀滅了一切反對者之後對世界行使可恨 

的統治0這個間題和史前人所遭遇問題的相 

同，茌數千年的過程中，他解決這個問題的 

辦法是確立正義準刖胧創建政府制度。個人 

將他的特權移交給政府，藉以交換另一種特 

權，對於攻擊力量更強的人不祇是非服從不 

可。他要求強者不得繼續攻擊而不受懲罰；也 

就是從法律觀點說不應有任何人比他強。

第一次世界大戰後，許多強大國家出現 

了；第二次世界大戰後s祗有兩個國家，而 

其他國家都衰落了，或是在重大的危機下鬭 

爭。在第三次大戰後，將祗有一個國家還可 

存在，不論它是那一個國家5它將垦一個最 

專橫的，最不能容忍的，人類空前未有的 

最暴虐的強權的世界政府。但是還有另一種 

辦法——這個世界政府應該由一切國家主持 

——而這稲辦法就是和平辦法。任何一個國 

家將它本身的特殊利益置在人類最高需耍之 

上，這種辦法決不會是正確的。

參加這種區域制度的美洲各國在和平相 

處，共過有價値的生活方面業E獲得成功，其 

方法爲把其中一國的力鼉與其他國家的獨立 

彼此之間不平衡的比例設法抵銷。因此，大 

國和小國可以在一種法律制度之下，在和平、 

安全與自由空氣中相處。聯合國正遭受一種 

更嚴厲的試驗，因爲各大國本身是否能和平 

相處，尙未可知。爲了達到這個目標，祗有 

一種公式：各大國須同意是小國一樣相 

處，要不然毎一個國家根國家這一件 
事實都須視爲是大國P這個崇g的機關如果 

想管理世界，就應該以此爲其最後目標。可 

是金山市憲章限於把各國聯合起來，而不是 

爲了這個s的。它必須繼續求改善；完成這 

種過程決：不會嫌大晚。.

主席先生，承蒙你慨允本人向這個世界 

性的大會陳述鄙見，本人衷心表示感謝。本 

人所僥倖代表的機關，適爲一種和平制度，這 

種制度的宗旨和聯合國的相同，_它日日渴望
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成爲一種更完善的區域協定，以期爲聯合國 

及人類服務。本人代表泛美聯盟向諸君致謝， 

同時向諸君保證我們正在熱切的不斷注意你 

們的討論，深信這種討論將成爲達成世界和 

平與安全的一種決定性因素。

主席：本人代表大會向各專門機關代表 

和我們特邀的來賓，感謝他們所發表的言論。 

同時本人要向他們表示••我們對於他們參加 

討論，深感愉快。

二三.准許巴基斯坦及葉門加入聯合國 
爲會員國••第一委員會報吿書（文 

件 A/399)

主席：本人請第一委員會報吿員丹麥代 

表發言。

Mr. FEDERSPIEL (丹麥）：九月二十三 

日大會決定將安全理事會關於准許申請國加 

入聯合國的決議案（文件A/MO)交第一委 

員會審議。

—九四七年九月二十四日第一委員會審 

議了安全理事會關於准許巴基斯坦及葉門 

入會的建議。澳大利亞代表提出了一件決:_ 

案；建議大會准許葉門及巴勒斯坦加入聯合 

國（文件A/C.1/188)，該決議案經委K會 

-致通過。

因此第一委眞會建議大會通過下述決議

案.. _

“大會，
“鑒悉巴基斯坦及葉門向聯合國提送之入 

會申請書，及安全理事會請大會准許巴基斯 

坦及葉門加入爲會員國之建•織；

“斷定巴基斯坦及葉門，依大會之韋見，爲 

憲章第四條所論愛好和平之國家，且確能並 

願意履行憲章所載之義務，因此

“決:定准許巴基斯坦及葉門加入聯合國爲 

會員國”。

關於巴基斯坦的入會問題，阿根廷代表 

曾提出若干法律問題，經委鼠會加以討論。委 

員會根據澳大利亞代表的動議，決定：“阿 

根廷代表所提法律問題交法律委R會審_具 

報”。

依據智利代表的建議，復經議定：據委 

員會的意見，第六委R會最後所表示的意見 

對於第一委員會關於准許巴基斯坦入會的建 

議，決無任何關係，而僅供將來的參考而已。

主席：本人請聯合王國發言。

Mr. McNEIL (聯合王國）：本人獲有機 

會動議通過第一委員會報缶書5殊覺榮幸。本 

人相信此項報缶書將以口頭表決方式通過，

但是本人現在镂有機會說：不僅聯合王國代 

表圑對於這兩件中請書現茌卽將遛得最後的 

批漼，感覺愉快，同時深信這兩個國家對於我 

們的審議‘將有重大的貢獻，而且本人也獲有 

機會說聯合王國代表團當然對於巴勒斯坦的 

入會特別表示關切。

雖然巴基斯坦在最近才獲得現在的地 

位，可是它已經顯示很大的活力。雖然巴基 

斯坦代表圑以前沒有到大會裏邊來，它離開 

我們也不很遠/我們中有許多已經得益於它 

的意見。巴基斯坦代表圑圑長Sir Moham

mad ZafrullahKhan是我們中有許多人所熟 

悉的。仙^對於大會及各委員會的一切工作，將 

是一種很大的幫助。

因此，本人一*方面代表聯合王國代表I專1 

正式動議通過第一委R會報吿書，另一方面 

本人耍將本國政府的祝賀之意轉達葉門和巴 

勒斯坦。

主席：本人請埃及代表發言。

HEYKAL Pasha (埃及）：本人代表埃 

及代表圑十分熱烈的贊助巴基斯坦和葉門兩 

國加入聯合國的申請；該兩國現在向聯合國 

這個團體提供本人深信一定會發生良好結果 

的合作。它們的入會將佌中東及遠東多得兩 

名代表，同時也象徵本組織向普及H標進展 

的一個新階段。這兩個新會員國將帶來它們 

的文化、智慧及傅統的果實。這兩國的人民都 

是具有善意的。凡是熟悉它fl"j的人們，都會毫 

不遲疑地證明它們對於聯合國憲章的原則的 

内心尊重，同時可以證明它們具有決心充分 

合作，以期達成我們的宗旨。它們是愛好和 

平的民族，和我們中最好的會負同樣焦急地 

渴望國際和平與安全9它們是友愛的，也相 

信平等，而且它們願意在尊重各民族一律平 

等原刖的基礎上，發展國家間的友好關係。它 

們是有進取心的，並且和我們一樣，也希望 

解決國際經濟、社會及人道問題，並坶高各 

民族的生活水準。

因此，本人代表埃及歡迎巴基斯坦和葉 

門，它們是愛好和平的國家，而且願意熱烈 

履行憲章所規定的義務。

主席••本人請美利堅合衆國代表發言。

Mr. MARSHALL (美利堅合衆國）••美 

國代表團對巴基斯迪加入聯合國欣然表示充 

分贊助，巴基斯坦成爲國際社會的一員不久， 

但是我們有锺種琎由相信並期望巴基斯坦在 

聯合國中的任務和貢獻將十分重要。美國政 

府和人民盼望在聯合國中和巴基斯坦合作。
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美國代表圑也衷心贊成葉門的加入聯合 

蔺。顯然葉門是有資格加入的。它是一個獨 

立國家，確能而且願意履行憲章所載的義務。 

我們相信葉門和典他國家的關係很自然地耻 

它成了本組織的一個會員國。我們歡迎在本 

組織中有機會和葉R合作，一如在我們相互 

的外交關係上的情形。

主席：本人請伊朗代表發言。

Mr. ADL(伊朗）：去年三個新的國家獲 

准加入本組織的時候，伊朗代表曾表示伊朗 

政府的滿意，並謂•毎一個向普及同標進展的 

步驟——據伊朗政府的意見，這是聯合國成

功的主要條件之-------- 都爲伊朗政府所熱烈

歡迎。

今天伊朗代表圑得以歡迎另外雨個國家 

巴基斯坦和葉門加入聯合國非常愉快。

伊朗政府非常高興贊成第一委員會的建 

議，因爲它們是兩個中東國家，都:S伊朗的 

歷史É久的友邦。久遠的霜切關係使我國和 

巴基斯坦維繫在一起，本人覺得負有一種很 

偸快的使命，代表伊朗政府和人民向巴基斯 

坦政府和人民致友好的敬禮，熱誠歡迎它們 

加入聯合國，並爲它們如此高尙得來的獨立》 

向它們道賀。

主席：本人請阿富汗代农發言。

Mr. HOSAYN AZIZ (呵富汗）：阿富汗 

對於巴基斯ffl人民爲獲得自由而歡欣，哀心 

丧示同感。我們對於巴基斯坦有深切的敬意， 

敬視巴基斯坦國運昌隆。 _

阿富汗代表圑不欲反對巴基斯坦加入這 

個偉大的組織，但昼在這個時候我們不能投 

禀贊成巴基斯坦，實深抱歉。這種不幸的情 

形是由於••在西北邊疆人民未痤機會不受任

何影響----- 本人要再說一遍：不受任何影響

—自行決定他們願意獨立、還是願意成爲 

巴基斯坦的一部伢之前，我們不能承認西北 

邊疆爲巴基斯坦的一部伢。

本人將在日後向大會發表的一項聲明中 

說明我們不得不採取現在這撾行動的理由。

因爲本代表團對於葉門的態度和對巴基 

斯坦的不同，本人提議這兩國的申請應分別 

提付表決。

主席：本人請伊拉克代表發言。

Mr. JAMALI (伊拉克）：本人要代表伊 

拉克代表團，表示欣然贊助英聯王國建議准 

許巴基斯坦及葉門加入聯合國的提案。

巴基斯坦同印度一樣，和我國有—槿悠 

久的歷史關係。我們的關係眞正建立在“善

鄰政策”上面。巴基斯坦和印度都已經漤樽 

自由，這使我們非常高典，而今天我們尤覺 

偸快，因爲我們看到巴基斯坦被提名請求准 

許加入聯合國。我們希望這個新成立的巴基 

斯坦國在維護國際善意與合作方而將成爲一 

個重要的台柱。我們深信巴基斯坦是聯合國 

憲章原刖的一個偉大擁護潑。

葉門是阿拉伯國家同盟中的一個兄弟 

國，我們贊助它的入會，特別感覺'險快。過 

去葉門對於人類文明和文化所作的偉大貢 

獻，是一種大家周知的事實。我們泠望葉ra 

的加入聯合國將在棄門的歷史中開闢一個新

的時代---------- 個象徵進步的發展及國際合作

的時代。

本人一方®對於建議准許阿拉伯同盟兄 

谘國葉門入會的提案表示欣慰，同時希望我 

們之中的另一個國家約但哈希米德王國加入 

本組織的日期也不會太遠。在兩次世界大戰 

中外約但的統治者和人民曾爲同盟國的事業 

盡力，所以外約但當然有資格以一個接受憲 

章第四條所规定義務的愛好和平國家的資格 

參加本組織。外約但的入會因否決權的陇用 

而未獲准。本人誠摯希望在不久的將來所有 

愛好和平的進歩國家不至和外約但一樣因否 

決權的使用而不得入會。本人一方而希望所 

有愛好和平的國家都獲准加入聯合國，他方 

而贊助並歡迎巴基斯坦和葉門加入這個崇高 

至尊的組織。

主席：本席請印度代表發言。

Mrs. PANDIT (印度）：這個聯合國大會 

向巴基斯坦表示的歡迎之意，本人欣表同感。 

就我們印度人而言，我們的兄弟國在這個國 

際社會中能獲得其應有的地位，並對世界各 

楗問題的解決有所貢獻，實在是一件令人欣 

慰的事。

就巴基斯坦而言，各方對於它要求加入 

聯合國一事並無爭議，同時我們毫不懷疑巴 

基斯坦因對我們的討論所作的積極貢獻和對 

於憲章原則所表示的忠實遵守態度，一定將 

在國際間獲得尊敬與榮譽。

巴基斯坦前爲印度帝國的一部分，早已 

和聯合國的：E作發生關係，因此鱿這一點意 

義而言，巴基斯坦在我們之中不1： 一個陌生 

的國家。我們都知道在面積、人口及資源方 

而巴基斯姐在亞洲各國間所佔的地位，因此 

它的入會必可增加我們的力量。我們印度代 

表圃歡迎巴基斯坦，並祝乇在所負的新責任 

上獲得成功。
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我們也歡迎葉門古國參加聯合國。葉門 

和印度有悠久的關係，而且這種關係是一向 

是狽誠摯的。我們希望葉門在沱所參加的這 

個新的活動範圍裏獲得成功，同峙我們代表 

印度致以由衷的好意。

主席：本席請土耳31：•代表發言。

Mr. SARPER (土耳其）：土耳其代表圑 

賛成聯合王國代表團關於准許葉門及巴基斯 

姐加入聯合國的動議；本人深信這兩個國家 

會對聯合阈有非常可貴的貢獻。本人乘此機 

會謹代表本國和本國代表團向這兩個友邦致 

由衷的好意。

主席：主席請黎巴嫩代表發言。

Mr. MALIK (黎巴嫩）：本人要以本國 

政府和本國代表的名義歡迎我們的兩個新朋 

友巴基斯姐和葉門參加本組織。我們深信它 

們對於我們的n:作一定會有積極的貢獻。

束方各國顯然IU在覺醒，而且希望在國 

際社會中扭負一種積極的任務。朿方各國欲 

將它們的文化、傅統、以及古老的知慧貢獻給 

這個证界性的共同審議場昕。這兩個古國都 

是愛好和平的，値得尊敬的，而且都願意遵守 

憲章所規定的義務。它們參加聯合國，只會 

帶來利益；對於東方郭西方同樣有利。

主席：本席請巴西代表發言。

Mr. MUNIZ (巴西）：巴西代表團衷心 

ft助巴基斯坦和葉Pi加入聯合國。我們深信 

這雨個國家將以它們的文化、它們的生活方 

式、以及它們的文W ,對聯合國有所貢獻，藉 

以充實聯合國的工作，並使這種工作更具普 

遍性。

巴基斯坦和葉門代表一種標準範式的文 

m—-東方文明；這是一種崇尙宗教與各種 

思想的文明，對於使東西文化匯合一定會對 

聯合國有所貢獻。

主席••現在名單上巳趂沒有要發言的人。 

本人相信大會願意核准第一委員會的報吿 

書，並通過現在所討論的那個決議案。本人 

所知的唯一反對意見是阿富汗所表示的。關 

於葉門的報缶書内建議經第一委員會一致通 

過，本人現將這些建議提請大會核議。

葉門准予加入聯合國組織。

主席：依照第七十四條的規定，我們必 

织就關於巴基斯坦的建議進行表決:。

經舉行舉手表決結果，巴基斯坦以五十 

三蕻對一絜當選爲聯合國組織的會g國，表 

決時無棄權者。

主席：大會臨時議事規刖第一百十六條 

規定一國中請書經大會批准後應提交加入

書。現在本人請入會申請經大會核准的那兩 

個國家的代表前來發言人的講台，並向祕書 

長提交他們的加入書。

應主席遨請，巴基斯坦代表Sir Moham

mad Zafrullah Khan 及葉 門代表 Prince Seif 

el Islam Abdullah就演說台席位。

主席:依照第一百十六條的规定，巴基斯 

坦和葉門的會籍自此刻開始生效，本席代表 

大會要歡迎這兩個國家。本人要向他們表示 

深切的滿意——本人相信大會全體會隱國都 

有同感一一並指望在本屆和今後各屆會_中 

葉門和巴基斯坦對於大會所進行的討論會予 

以合作。本人深信我們都很重視沱們以聯合 

國會艮國資格所作的貢獻，也很重視$們的 

人民對於本組織工作的贊助。

本人請巴基斯坦代表發言。

Sir Mohammad ZAFRULLAH KHAN(巴 

基斯坦）••本人要成謝主席和聯合王國、埃及、 

美利堅合衆國、伊朗、伊拉克、印度、土耳 

其、黎巴嫩及巴f等國的代表®，成謝史們 
爲巴基斯坦璨准in入聯合國而表示的歡迎之 

意。

關於巴基斯坦獲准加入聯合國一事，本 

人還要代表巴基斯坦政府和巴基斯坦代表團 

的圓員向大會表示謝意。

在一種意義上，巴基斯坦的獲准加入聯 

合國，並非~個新會眞國的入會。在今年八 

月十五日以前，巴基斯坦和印度還是一個國 

家。在八月十五日這一天，它們同意分爲兩個 

各別的主權國家。其中一國決:定繼續採用印 

度這個老名字一一這個名稱本來適用於盤個 

國家一另一個選擇了巴基井f坦這個名字來 

稱呼自己。

因爲巴基斯坦曾是印度的一部分，事實 

上屯在後者的名稱T是凡爾赛和約的一個簽 

字國，同時也是國際聯合會的一個創始會員 

國。本人還記得一九三九年十二月國際聯合 

會大會在日内瓦舉行末屈會議的時候，本人 

担任印度代表圑的圑長。在同一意義上，作 

爲印度一部分的巴基斯坦曾參加一九四五年 

金山市會議，並且成爲聯合國憲章的一個簽 

宇國。所以巴基斯坦並非聯合國的一個新會 

R國，而是本龃織創始會8國之一的一個共 

同繼承人。

雖然巴基斯坦的獲准加入聯合國僅是一 

種形式上的手續，可是巴.基斯坦認爲這種准 

許搔各方對於巴基斯坦會獻#於聯合國的理 

想所表示的信心。關於這一點，巴基》Î坦希望
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在每一個機會中毎一個方而都提供充分的證 

明。

第二次世界大戰假定結束以來，已經兩 

年多了 ••可搔這個世界仍在探尋和平，而和 

平似乎依舊不易把握。以前能夠羣笕羣力獲 

得戰爭勝利的各大國似乎不能就和平基礎應 

該按照何種方斜予以奠定一事，達成坦百而 

眞誠的協議。本人謹代表本國政府向聯合國 

傅達如下保證••巴基斯坦將盡其力之所及增 

進各國間的諒解，同時莊獲致並維持持久和 

平方而將極力竭盡最大的貢獻。巴某斯:坦隨 

時願意而且渴欲盡其~分力最減輕人類一切 

形式的苦難，並促進各國間的親切合作，俾 

可普遍提高生活水準，並增進全世界的自由 

與容忍。

在過去，武裝銜突的原因主要是種族優 

越威這種錯誤的觀念；強者對弱者作經濟剝 

削的慾望；一國本身所欲採用的觀念亦欲強 

迫他國接受，凡與這種觀念不合，卽不能予以 

容忍。凡足以擴大自由與平等、親切合作及 

最深最廣的容忍者，巴基斯坦無不願竭予以 

促進，因爲它深信祗有用這些方法，和平才 

能獲得保證，同時人類才能向達成眞:iE繁榮 

這個目標迅速前進。

本人認爲在現階段本人還不宽就聯合國 

迄今有何成就，以及它所未能完成的是甚麼 

事，表示任何意見。可是讓我這樣說：我們 
包基斯坦代表團一方而完全了解聯合國的理 

想，他方而也知道聯合國的障礙和缺點。可 

是正如人們所說，這是一個不完美的世界，而 

且正由於這個原因，如果人類要有一個相當 

有希望的機會，逃避非其最近忍受過的經驗 

所能比擬的大禍，就非有聯合國這種性質的 

世界組織存在不可。我們深信在政治、經濟、 

及社會方面，聯合國是人類得救的最後一個 

機會。我們也深信我們的聯合力量應該用以 

加強本組織，發現各種方法，藉以佌本組織 

依照創立時的精神發生沱的作用，並實現經 

聯合國定爲13標的各種理想。爲了達到這種 

目的，巴基斯坦將經常竭其所能，出力貢 

獻。

主席：本席請葉門代表發言。

Prince SEIF EL ISLAM ABDULLAH 

(葉門）：主席先生，各位先生，承蒙貴組織 

在安全理事會中以及在大會這次會議屮向葉 

門表示坦率的同情，本人在憑大慈大悲的上 

帝之名向諸君致意的時候，得代表葉門國王

Imam Yahya陛下，代表葉門政府向諸君表 

示深切的烕激之意，實在不勝偸快。

本人又感覺到非常偸快向可敬的代表們 

致謝；感謝他們向這個人口不滿五百萬的小 

國所表示歡迎的好意，並威謝他們追想數世 

紀以來這個小國爲保衞並申張它的自由與獨 

立所作的奮鬭。

在稱道他們的美意的時候，葉門願意鄭 

重指出它如何深深地關切這個新組織的宗旨 

的實現。葉P3對於這些宗旨的價値所懷抱的 

的信心，就足以解釋說明沱何以亟願和其他 

國家合作建立持久和平並創造發展國際生活 

的較善條件。

關於這一點，我們不應忘記葉門深切認 

識各國爲鞏固和平所作努力的眞價値；這種 

和平是以這麼多的痛苦與炎害的代價換來 

的。現在，任何對於和平的威脅不僅可能引 

起這些痛苦與災禍的重演，或是使一個嘉惠 

人羣的繁榮時期中斷；這植威脅可能起越這 

種舊時的限度，而危及現代文明的前途—— 

如果不是危及人類的生存的話。

因此，現在國際間或者不如說全世界自 

應將團結視爲一種迫切的義務，這不僅由於 

圑結在思想上的價値，而且也山'於一樋眞實 

的内心要求，這種要求特別是從我們最近因 

使用最進步的戰爭武器所得的經驗中產生 

的。

所以，設置這個調節性的組織，由這個 

組織負責監督國際良知，並確保和平相處的 

共同意旨一定會克服過去的各自爲政，同時 

可在友愛的合作空氣中促進社會進展是很賢 

明的舉動。

這種任務固然不是一種容易的事，但是 

我們不應因挫折與困難而氣餒。相反的，道 

些挫折與困難應該激卿我們更加努力，斑加 

效忠，以期實現人類的渴望。

葉門完全知道這種情勢的困難，现在前 

來支持聯合國所承担的高尙任務，藉以表示 

葉W對於憲章所規定的原則，以及這些原刖 

擬訂時的純正用意，確具信心。葉円深信本 

組織在就13前意見紛歧的各種問題謀求最公 

平的獬決辦法時必須依循這些用意。

葉P3是Sheba與_Mareb的國家，也是 

古代文明的搖籃。葉門曾被稱爲Arabia Felk, 

因爲‘Ë非常崇敬道德，並努力確保和平、自 

由與合作。葉丨"J外交政策的要旨在在和一切 

國家維持最友好的關係，這一點可以從葉門 

和本組織若干會真國特別是一切大國，所簽
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訂的友好條約焉出來。葉門已經是阿拉伯同 

盟的一個會爵國，在這個區域組織内，沱協 

助鞏固安全與國際合作的基礎。

如粜在這個莊嚴的時際，本人必织作一 

種信仰的表白，那些本人願意說葉門將永遠 

維讓和平、正義與合作；它將維謹道德與自 

由；$將維譲憲章中各項規定擬訂時的精祌 

以及憲章企圖實現的理想。

靳求上帝賜予我們所希望的一切成功！

二四.選舉安全理事會非常任理事國

主席：依照大會議事規則，在毎屆常會 

中，應選舉安全理事會三個非常任理事國。此 

等理事國的任期各爲二年。因此現請大會選 

舉三理事國，以便接替目前由任期將於一九 

四七年十二月三十一日屆滿的澳大利亞、巴 

西及波蘭三.國所佔的席位。現所選舉的理事 

國的任期將於一九四八年一月一日開始。

依照憲章第二十三條第二項的规定，本 

年年底任滿的三理事國不得卽行連選。所以 

在卽將舉行的選舉中，除現在担任安全理事 

會理事國的-!■*—*個會S國外，大會所有會員 

國都有資格被選。該十一國名單如r:澳大 

利亞、比利時、巴西、中國、哥侖比亞、法 

.蘭西、波蘭、敍利亞、蘇維埃社會主義共和 

國聯邦、聯合王國及美利堅合衆國。

依照大會議事規則第八十六條的規定5 

此顼選舉應以無記名投蕻法行之。獲得出席 

並參加表決會_國之三分二多數罌的三個會 

邕國將被宣缶當選。現在選舉罌正在分發， 

請各會k國在這些選黑上寫三個合格的會員 

國國名。凡有三個以上國名的選票將宣缶無 

效。

Mr. Entezam (伊朗_)及 Mr. Hagglof， 

(瑞典)應主席遨請，充任點禀員。

舉行無記名投票，計投票會ft國五十七 

國，有效票五十七張，又三分之二多數計三 

十八票爲當選隳數。

投壤結朵如下：

禀數

阿根廷............................. 41

加拿大...................................................... 41

烏克蘭蘇維埃社會主義

共和國............................  33

印度....... .............................................. 29

捷克斯拉夫................................ 8

烏拉圭.........................................................8

智利............................................................. 2

阿比西尼亞................................ 1

希臘............................................................. 1

瓜地馬拉..............:...........................1

菲律賓：.................................................... 1

阿根廷及加拿大當選爲安全理事會理事 

國。

主席：諸位知道，T一次骐選將以烏克 

蘭蘇維埃社會主義共和國及印度爲限。一切 

爲其他國家所投之溪均將作廢。

Mr. Entezam ' (伊朗）及 Mr. Hagglof 

(瑞典）應主席邀請，充任點隳員。

舉行無記名投票，計投隳會_國五十六 

國，有效絜五十三張，廢票三張，又三分之 

二多數計三十六蕻爲當選隳數。

投隳結果如下：

擧數

烏克蘭蘇維埃祉會主義

共和國..................................... .,■ 29

雜.............................................. ...24

主席：我們非再投票不可。 

(午後_時二十五分散會)

第九三次全體會議 rVPV

一九四七年九月三十日星期二午後三時在紐約佛拉星草場大會堂舉行 

主席：Mr. O. ARANHA(巴西）

經主席之請，Mr. Entezam (伊朗）及 

Mr. Hagglof (瑞典）充任點票員。

當以無記名投麗方式選擧。計投罌者共 

五十六國，有效票數五十四琴，廢罌一，棄

二五.繼續選擧安全理事會非常任理 

事國
主席：諸君盡知，吾人須再投票。現只 

有二候選國：一爲烏克蘭蘇維埃ffrf:會主義共 

和國、一爲印度。

Digitized by UN Library Geneva




